



目指す学校像「笑顔あふれる元気な学校」

菅谷小よいこのワクワクワーク:「やる気わく 元気わく 勇気わく」



文責 校長 荒川 統

学校教育目標

ふるさと「嵐山」を
愛する子
すすんで学ぶ子
がんばる子
やさしい子

風薫る5月



風薫る5月となりました。休み時間には元気に遊んでいる児童の姿が校庭にあふれています。新学期が始まり、1か月ほどが経ちました。どの学年も新しいクラス、新しい学習にも慣れて、順調に進んでいます。しかし、疲れも出てくるところでもあります。ゴールデンウィークなどでしっかりと休息をとり、これから縦割り遠足などの大きな行事に向かっていってくれるといいなと思います。

今年度も菅谷小学校の活動のモットーは、「わくわくワーク」です。三つの「わくわく」

『やる気』わく、『元気』わく、『勇気』わくを通して充実した活動をしていきます。令和7年度の菅谷小の活動が394名の児童にとって思い出深いものになるように進めてまいります。「学習(知)」「運動(体)」「心持ち(徳)」どれも教育には欠かせないのですが、この活動しやすい季節です。ぜひ、体を動かして気分もすっきり、リフレッシュして「笑顔あふれる元気な学校」にしていきたいですね。



菅谷小「わくわくワーク」

気持ちのよい あいさつを



本校では、毎月初めの2日間に「あいさつ運動」を行っています。PTAだけでなく、菅谷中生も一緒にさわやかな挨拶を目指しています。本校では「あいさつ」の「あ」は、明るく、「い」は、いつでも、「さ」は、先に、「つ」は、続けてです。あいさつは人と人とのつながりの第一歩です。気持ちのよいあいさつは、元気が出ます。地域の方々から「菅谷小学校の子供たちは、よくあいさつができますね」という声が聞こえるようになりました。ご家庭においてもご協力をお願いいたします。



1年生を迎える会



4月11日に



1年生を迎える会がありました。41名の新入生を在校生が迎えました。各学年の紹介をしたのちに、2年生からペンダントのプレゼントもありました。1年生も晴れて仲間入りした菅谷小学校です。これからの行事等も楽しみですね。



予定は変更の場合もあります。

月	火	水	木	金	土
			1 あいさつ運動 県学力学習状況調査（5年）	2 あいさつ運動	3 憲法記念日
5 こどもの日	6 振替休日	7 児童集会(JRC)	8 学校応援団 県学力学習状況調査（4年） 歯科検診(1~3年)	9 縦割り遠足 (給食なし)	10 開校記念日
12 5時間授業	13 宿泊学習(5年)	14 たてわり活動 宿泊学習(5年)	15 眼科検診	16 読み聞かせ（2年） リコーダー講習会(3年)	17
19	20	21 お話集会 尿検査	22 内科検診(1~3年) 租税教室（6年）	23 読み聞かせ（3年）	24
26 クラブ活動 心臓検診(1年)	27 プール清掃	28 児童集会(委員会)	29 歯科検診(4~6年、なかよし)	30 読み聞かせ（4年） 【菅中体育祭】	31



4月の授業参観・懇談会、また、PTA 総会をはじめとして、PTA 行事等ご来校いただきありがとうございました。本校の教育活動は地域やPTA、保護者の皆様のご協力の上に成り立っています。本当に感謝しありません。今後もぜひご理解ご協力お願いいたします。ただ、駐車場におきましてはご迷惑をおかけいたします。できる限りの徒歩、自転車でのご来校をお願いいたします。

1年生、給食が始まりました

4月17日（木）から1年生の給食が始まりました。最初の2日間はパンと牛乳の簡易給食でしたが、21日（月）からは完全給食となりました。1年生の配膳の様子を見ましたが、とても上手にできていました。幼稚園や保育園、ご家庭で配膳の経験をさせていただいたのだと思います。

子供は、経験することにより自信を持ち、どんどん上達していきます。これからもぜひ、ご家庭できそうなお手伝いをやらせていただけます。

菅谷小・中 PTA 総会開催

4月28日（月）に本校で PTA 総会が開催され、滞りなく審議が進みました。令和6年度の安藤淳之介 PTA 会長はじめ役員の皆様、大変お疲れ様でした。特に昨年度は、150周年行事等、例年よりも保護者の方々のご協力をいただく場面が多かったですと感じています。本当に感謝しかありません。

また、PTA 総会で令和7年度の役員も承認されました。本年度も引き続き安藤淳之介さんが PTA 会長を引き受けてくださいました。新役員の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

縦割り活動開始

4月16日（水）の太陽の時間（ロングの昼休み）に、本年度初めての縦割り活動がありました。この日は、各班の顔合わせでした。6年生の新リーダーとしての本格的な活動が開始しました。

この縦割り班で、5月9日（金）に縦割り遠足に行きます。また、運動会も赤組と青組に分かれて競い合います。

菅谷小の新しきリーダーとしての6年生の活躍を期待しています。